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                                   ATA Nº 8 

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE SÃO FÉLIXDA MARINHA 

 

Em 30 de Junho de 2023, no Salão Nobre da Junta de Freguesia, sito no Largo da 

Igreja nº 45 em São Félix da Marinha, pelas vinte e uma horas e quinze minutos, 

reuniram em Sessão Ordinária os membros da Assembleia de Freguesia de São Félix 

da Marinha. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

Estiveram presentes os seguintes membros da Assembleia de Freguesia: ----------------- 

Nuno Albino dos Santos Morado Leite (PS), Vítor Manuel Oliveira Sousa (PS), João 

Rogério Leite Oliveira (PS), Liliana Costa (PS), António Manuel Oliveira Rocha (PS), 

Isabel Maria Zenha Alves (PS), Cláudia Barbosa Guimarães (PS), Adriano Capelo (PS), 

José Manuel Faria (PSD), Miguel Ângelo Faria (PSD), Rosa Célia Loureiro (PSD), Vítor 

Hugo (PSD), Eugénio Gomes (CDS/PP). --------------------------------------------------------------- 

Os membros do PS, José Manuel Duarte, Carlos Manuel Camarinha, Anabela Sá Reis, 

Carlos Rodrigues, Pedro Gomes e Carolina Afonso, pediram a suspensão do mandato 

sendo substituídos por Adriano Capelo. -------------------------------------------------------------   

A sessão foi presidida por Nuno Albino dos Santos Morado Leite e secretariada por 

Vítor Manuel Oliveira Sousa, primeiro secretário e Isabel Maria Zenha Alves, segunda 

secretária. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo executivo estiveram presentes os seguintes elementos: Carlos Alberto 

Gonçalves Pinto, Presidente da Junta de Freguesia, Rui Ramos, Secretário da Junta 

Junta, Catarina Sousa, Vogal da junta e André Granja, Vogal da junta. --------------------- 

Às vinte e uma horas e trinta minutos, depois de feita a respetiva chamada, foi pelo 

Presidente da Assembleia, aberta a Sessão com a seguinte ordem de trabalhos: ------- 

1 - Período antes da ordem do dia. 

2 - Período de intervenção do público. 

3 – Período da ordem do dia.  
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3 – 1 Apresentação, discussão e votação da ata nº 5, 6 e 7. 

3—2 Informação do trabalho desenvolvido pela Comissão para a homenagem  ao Sr. 

António Alves (O Serrador). 

3—3 Análise da informação do Presidente da Junta de Freguesia, acerca da atividade, 

por si ou pela Junta exercida, no âmbito da competência própria ou delegada, bem 

como da situação financeira , alínea e), ponto 2 , art. 3 – Análise da informação do 

Presidente da junta de Freguesia, acerca da atividade por si  ou pela Junta exercida, 

no âmbito da º9 da Lei75/2013 de 12 de Setembro. 

 

O Presidente da Mesa iniciou a sessão com cumprimentos de boas – vindas aos 

membros da Assembleia, executivo da Junta de Freguesia e aos demais presentes na 

sala.  

 

1- Período Antes da Ordem do Dia 

 

Inscreveram-se se Liliana Costa e José Manuel Faria 

 

Tomou a palavra Liliana Costa: Doc. nº 1 

Tomou a palavra José Manuel Faria, começou a intervenção abordando duas 

questões de âmbito Municipal, referindo-se às obras de requalificação no lugar 

de Matosinhos, questionou porque foram interrompidas, têm criado alguns 

constrangimentos aos moradores nomeadamente na mobilidade, e alguma 

perigosidade, por isso seria importante a conclusão das obras, continuou a 

intervenção referindo-se à praia dos animais que existiu o ano passado, se neste 

verão vai ser na mesma zona, porque já existem algumas pessoas a levar animais 

não tendo comportamentos corretos. ----------------------------------------------------------- 
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Tomou a palavra o Presidente da Junta, Carlos Pinto, respondendo às questões 

apresentadas, em relação às obras no Lugar de Matosinhos, referindo que tem 

havido reparos na Junta de Freguesia, sempre pela mesma pessoa, questionando 

as obras, mais informou que as obras pararam por atrasos no protocolo, e por 

problemas elétricos, mas as obras vão recomeçar na próxima semana, vão ser 

pavimentados os passeios e colocadas duas mesas, para funcionar como zona de 

laser, por isso é uma obra conjunta da Junta e da Câmara que irá ser efetuada 

como está no projeto. -------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra José Manuel Faria, para um esclarecimento, referindo que só 

perguntou a causa da paragem das obras. ----------------------------------------------------- 

2 Período Antes da Ordem do Dia 

 

     Por não haver inscrições este ponto foi encerrado. 

 

   3 – Período da Ordem do dia  

 

 3-1 Apresentação, discussão e votação das atas nº 5, nº 6, e nº 7. 

 

Por não haver inscrições, para discussão procedeu -se à votação das atas.  

 

Votação da ata nº 5, votaram: Nuno Leite, Vítor Sousa, João Rogério, Liliana Costa, 

Isabel Zenha, António Rocha, José Manuel Faria, Célia Almeida, Vítor Hugo e Eugénio 

Gomes, aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------ 

 

Votação da ata nº 6 votaram: Nuno Leite, Vítor Sousa, Isabel Zenha, João Rogério, 

Liliana Costa, António Rocha, José Manuel Faria, Vítor Hugo, Célia Almeida e Eugénio 

Gomes, aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------ 
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Votação da ata nº 7, votaram: Nuno Leite, Vítor Sousa, Isabel Zenha, Liliana Costa, 

António Rocha, Cláudia Guimarães, Adriano Capelo, José Manuel Faria, Vítor Hugo, 

Célia Almeida e Eugénio Gomes, aprovada por unanimidade. -------------------------------- 

 

3-2 Informação do trabalho desenvolvido pela Comissão para a homenagem  ao Sr. 

António Alves (O Serrador). 

 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Assembleia de Freguesia, informando que 

em relação à homenagem ao Sr. António Aves, se efetuaram duas reuniões e uma 

visita ao local onde foi entendido prestar a homenagem, estivemos por isso em 

Moinhos naquela escadaria que tem um jardim, para colocar uma placa e uma lápide 

com o seu nome e escrito a data de nascimento e óbito bem como algumas palavras 

que dignifiquem o seu nome, foi sugerido numa das paredes a colocação dum 

grafitti, mas na sua opinião é para ser adulterado rapidamente ou destruído, na sua 

opinião seria melhor colocar uma chapa na parede com a imagem recortada do Sr. 

António Alves, e alguns dizeres que realcem a sua vida. ---------------------------------------- 

 

Tomou a palavra Miguel Ângelo Faria, referindo, depois de pensar, o grafitti não será 

a melhor solução, é de opinião que se ponha uma placa na parede e colocar a laser a 

imagem  do Sr. António Alves,  e alguns dizeres, data de nascimento e óbito e 

algumas palavras alusivas à sua vida, isto não terá custos  para a Freguesia,  será 

subsidiada por  elementos do Grupo de Andas, referiu também  que existe uma 

biografia  da vida do Sr. António Alves, sugerindo que fosse  colocada no site da 

Junta para informação de todos os SãoFélixMarinhenses, depois de alguma discussão 

sobre este assunto, o Senhor Presidente da Assembleia, propôs  que a comissão que 

teve as reuniões se mantenha  e seja convidado um elemento do grupo de Andas, o 

Sr. Paulo Brandão, para ser elaborada a proposta definitiva, foi colocada à votação a 

proposta que foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------ 

 

3.3 Análise da informação do Presidente da Junta de Freguesia, acerca da atividade, 

por si ou pela Junta exercida, no âmbito da competência própria ou delegada, bem  
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como da situação financeira, alínea e), ponto 2, art.º 9 da Lei 75/2013 de 12 de 

Setembro. 

 

Tomou a palavra José Manuel Faria referindo que iria colocar algumas questões, a 

primeira, como estamos a entrar no Verão, na zona da Avenida da Liberdade 

começamos a ver muitos vendedores de cerejas, um deles teve azar, queimaram a 

barraca de venda, perguntou se as licenças são cedidas pela Câmara, e se a Junta tem 

algum conhecimento sobre a passagem das licenças, continuou a intervenção 

referindo que na próxima semana vai haver o fim de Semana Cultural na granja no 

local da Feira Semanal, perguntou a forma como o convite foi feito às coletividades, 

perguntou também se algum convite para as Marchas de S. João, referindo que 

algumas coletividades, foram esquecidas, continuou a intervenção referindo que no 

acesso á Praia de Brito, o dono ou pseudo - dono do terreno  está a condicionar 

novamente a passagem , por isso perguntou se a Junta tem algum conhecimento  de 

alguma novidade no processo que está pendente, referiu também a falta de limpeza,  

no túnel de acesso á praia  dificultando  o respetivo acesso. Por fim referiu que em 

alguns pontos da freguesia junto aos contentores do lixo, algumas pessoas colocam 

no chão, sofás, restos de mobiliário e entulho, não está bem, porque na sua opinião 

a Junta de Freguesia está aberta para fazer essa recolha, provavelmente a Junta terá 

novamente de tentar sensibilizar as pessoas a terem comportamentos cívicos. -------- 

 

Tomou a palavra o Presidente da Junta, Carlos Pinto, referiu que relativamente aos 

vendedores de cereja a Junta não é responsável de nada, as licenças são camarárias, 

continuou referindo que em relação ao acesso à Praia de Brito, como já informei 

existe um processo em tribunal que está em desenvolvimento, referiu que ele 

próprio tem por ofensas à sua pessoa, um processo em tribunal, mas reafirmou que 

é um processo em a Câmara de Gaia, Águas de Gaia e Capitania, têm de resolver. Em 

relação ao lixo junto aos contentores, há muita falta de civismo, continua-se a 

colocar em vários locais, restos de mobiliário, entulhos, restos de tijolos e até 

paredes, já enviei algumas fotografias para a Câmara Municipal, é complicado, a 

Junta neste momento não pode dar resposta, tem todo o pessoal a tratar dos 

eventos na Freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------- 
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Não havendo mais inscrições, o Senhor Presidente da Assembleia de Freguesia, 

convidou todos os elementos da Assembleia, a passar pelo local do Evento Cultural 

na Praia da Granja, deu por encerrado os trabalhos da Assembleia de Freguesia eram 

22 horas e quinze minutos. ------------------------------------------------------------------------------ 

 

 

 


